

UAA realizó brigada de salud en el marco de la 28ª Feria Universitaria



FOTONOTA 04

Con el propósito de promover una vida saludable, la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo una exitosa brigada de salud en el marco de la 28ª Feria Universitaria.

Como parte de las actividades que se desarrollaron durante el evento, el Centro de Ciencias de la Salud (CCS) se unió, entre otras acciones, con las brigadas de atención a comunidad universitaria y sociedad en general que se dieron cita al perímetro ferial, dentro de las cuales se logró brindar atenciones a 76 personas en los servicios de estomatología, 51 de optometría, 85 de nutrición y 56 de terapia física, solo por mencionar algunos.

La intención con este tipo de actividades fue tener un acercamiento con la comunidad universitaria y poner a su disposición exámenes médicos e información confiable que contribuya a su salud; así como seguir abonando a la formación de profesionistas de excelencia en el área de la salud, mediante un proceso educativo de calidad que permita el óptimo desarrollo de conocimientos y valores, y contribuir en el desarrollo humano y social.

---000--- Ciudad Universitaria 17 de septiembre de 2023